
 

REQUERIMENTO No 29/11 

 

 

      

    Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício de congratulações e aplausos ao  

Mestre Leandro Bonini, Presidente do WTKO – World Traditional Karate 

Organization do Brasil e treinador dos atletas guararemenses, 

extensivo aos atletas de Guararema que se destacaram e trouxeram 

medalhas internacionais do 1º Campeonato Internacional de Karate 

Kyokushin Budo Kai, realizado neste mês de agosto no Chile.  

 

       Justificativa 

    

                       Atletas guararemenses participaram do 1º 

Campeonato Internacional de Karate Kyokushin Budo Kai realizado no 

Chile, sob o comando do Mestre Leandro Bonini, e que se destacaram 

conquistando medalhas em várias categorias. São eles os atletas: 

Viviane Toffanelli, Campeã na categoria Feminino absoluto pesado; 

Vitor Toffanelli, terceiro colocado na categoria Absoluto peso médio; 

Marcelo Serafim de Almeida, Vice-campeão da categoria até 12 anos; 

Gustavo de Camargo, Campeão da categoria até 14 anos; e Dorval de 

Camargo, da categoria Adulto iniciante, que participou de sua 

primeira competição. 

 

 

                      O brilho alcançado pela participação no 

Campeonato dos cinco atletas guararemenses, sob a liderança do Mestre 

Leandro Bonini, tem especial relevância em razão do denodo e esforço 

pessoal de cada um deles. 

 

      A Prefeitura Municipal de Guararema, através da 

Secretaria de Esportes, tem dado constante apoio aos atletas, 

ratificando que é esse o objetivo, o nosso dever estimular e fomentar 

cada vez mais a prática do esporte, visando formar sempre lideranças 

capazes de alcançar os louros e méritos tal qual alcançaram os nossos 

atletas no evento, motivo de grandioso orgulho para todos nós.   

 

    

     Assim, congratulo-me e aplaudo o Mestre Leandro 

Bonini e a cada um dos atletas que participaram do Campeonato no 

Chile pelo seu esforço, desejando que eles continuem bem 

representando o nome de Guararema, como tem sido nos últimos tempos. 

 

Sala das Sessões, 29 de Agosto de 2011. 

 

 

                  ARGEMIRO ALVES MOREIRA 

                               Vereador 


